



## Moratoria no significa que no vamos a legislar: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, declaró que el acuerdo de moratoria constitucional suscrita por la alianza Va Por México, no significa que no se va a legislar.

“Sería absurdo y contra la esencia de lo que es la responsabilidad de los Diputados, la moratoria significaba que iban a rechazar las iniciativas que tuvieran que ver con la militarización del país o con el hecho que se afecte la autonomía e independencia del INE”, dijo.



Sobre la iniciativa presentada por la legisladora priista Yolanda de la Torre, el panista señaló que está en debate y en discusión dentro de la alianza, se intensificará el dialogo para buscar una solución.

“Está afectando y justamente por esta situación, ha habido pronunciamientos por parte de la dirigencia de ambos partidos (PAN y PRD), y por otra parte utilizaremos este tiempo para intensificar el dialogo y ver qué solución se le puede dar a esta situación”.

También mencionó que, si esto afecta esta la coalición, es por las consideraciones que hacen los gobernadores sobre las fuerzas armadas y el problema que vive el país.

Acerca de si está en riesgo la alianza Va Por México dijo que no lo llamaría así, que buscarán hacer lo posible para sacarla adelante, y el Partido Acción Nacional no está trabajando en su propia propuesta, ni existe un proyecto.

<https://mexico.quadratin.com.mx/moratoria-no-significa-que-no-vamos-a-legislar-santiago-creel/>